
 

 

 

 

 

 

 

 

１年１組 Ｈさん 

「へいわ」ってまもりたいな。ばくだん

にひとがころされてしんじゃってかなし

い。おきなわで人もむしたちもしんじゃっ

てかなしい。学校が、ばくだんでみんなこ

ろされたくないな。みんなのまちをぼろぼ

ろにしたくない。人にひこうきからばくだ

んをおとして、人をころしたくない。 

 

１年２組 Ｍさん 

 げんしばくだんは、こわい。かしわらにきてほしくない。ぼくがしらないげんしばく

だんにおおくの人のいのちがうばわれたとしりました。 

 

２年１組 Ｙさん 

 へいわってほんとうにすてきだなとおもいました。でも、わたしたちがうまれてない

とき、せんそうがおきてほとんどの人がしんじゃってしまい、ほんとうにせんそうはお

きてほしくなくて、へいわをつくろうとお

もいました。それで、へいわしゅうかいは

やっぱりあっていいなとおもいました。で

も、やっぱりせんそうはもうぜったいしな

いほうがいいなとおもいました。わたした

ちがへいわにしていこうとおもいます。 

 

２年２組 Ｍさん 

 ６年生の人は、きゅうにあてられたのにとてもいいはっぴょうをしていたのですごい

と思いました。１年生のうたは、声がそろっているし、そのうたをきいてれんしゅうを

いっぱいしてきたのがとてもつたわりました。５年生は、おきなわのせんそうのべんき

ょうをしていて、おきなわのへいわなせかいのしゃしんを見て、きれいな水色にそまっ

たうみの中にうみがめがいてとてもきれいなせかいにせんそうがおきていたのでびっ

くりしました。３年生は、せんそう中の生活にまなんでいて、せんそう中の生活はどう

くつでくらしていたのでびっくりしました。４年生は、大さかのせんそうについてべん

きょうしていて、今みんながくらしているせかいにせんそうがあったので、今はへいわ

でよかったなとおもいました。へいわがくしゅうをして、へいわのじだいに生きていて

よかったなと思いました。 

 

３年１組 Ｈさん 

 わたしは、４年生の発表を聞いて、大阪大空しゅうがおきたことをはじめて知りまし

た。わたしが、平和のためにできることは、けんかをせずに友だちとなかよくしたり、

人にやさしくすることだと思います。なぜなら、けんかもとても小さなせんそうのよう

なものだと思うからです。わたしにとってせんそうとは、人の命がうばわれていく苦し

い場所だと思います。なので、せんそうの

ない平和な世界になってほしいです。その

ために、わたしたちで少しでも平和な世界

にしていけたらいいなと思いました。 

 

３年２組 Ｔさん 

 へいわは、友だちとなかよく遊んで、家

族と幸せにくらしてうれしいや楽しいこと

がたくさんつまってとてもいいもので、ぎゃくにせんそうは、たくさんの命がなくなっ

てしまう悲しいものと分かりました。一年生の歌は楽しいテンポだけど、その歌詞はへ
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 各学年で取り組んできた平和学習のまとめを発表する場として、 

平和集会を実施しました。「めあて」は、①「戦争について知り、戦争 

をしないために私たちにできることは何かを考える」②「他学年の発表、報告を

聞き、平和についての考えを深める」です。学年ごとに、戦争の悲惨さ、平和の

大切さや、平和を守るために私たちにできることを発表しました。「いじめをし

ない」「仲良く、優しく、考えてから行動する」等、身近にできることをたくさ

ん発表してくれました。まさにそのとおりだと思います。まずは友だち同士、お

互いに安心して生活できる学校を、みんなの力で創っていってほしいと思います。 

振り返りでは、６年生の人が「この平和を次の世代にも伝えていきたい。」と

答えてくれていました。責任を伴う立派な意見だと思います。平和な世の中を続

けていくためにも、今はしっかり勉強して力をためてほしいと思います。 

 児童の感想文を紹介します。ご覧ください。 

１年生の発表（身近な平和） 

２年生の発表（身近な平和） 

３年生の発表（戦争中のくらし） 



いわの世界にしようという気持ちがつたわってくるように思いました。へいわな世界に

近づけるようにして人にやさしくしてせんそうがなくなってほしいです。 

 

４年１組 Ｏさん 

 ぼくは、平和学習を通して、改めて平和の

大切さを知りました。そして、ぼくにできる

ことを考えました。たとえば、けんかを少な

くすることや、人にやさしくすることなど、

小さなことですが、これらがつみかさなるこ

とで平和になると思いました。 

 

４年２組 Ｔさん 

 わたしは、１年生～６年生の発表を聞いて、昔とてもくるしい戦争があったことを知

り、自分で調べた時よりもむねがくるしくなりました。あらためて平和とは何かを考え

ることができてよかったです。１年生の歌は、心がこもっていて平和が一番という思い

が伝わりました。平和だから毎日学校に来れて、勉強ができるんだと思いました。今も

海をこえると戦争をしているところがあるので平和をずっと守りたいです。戦争のこと

を知ることができたので、次は平和についてもっと調べてみたいです。 

 

５年１組 Ｎさん 

 ぼくは平和集会で、いろいろな学年でそれぞれこまかくしらべていて、すごいなと思

った。平和のためになにが大切かについて、どの学年も大きな声で発表していて良かっ

たです。６年生は、きゅうに当てられてもしっ

かり考えていたのですごいなと思いました。次

の世代につなぐという６年生の言葉がとても

良いなと思いました。これからも平和について

たくさんまなんでいきたいです。 

 

５年２組 Ｉさん 

 ぼくが平和集会を受けて思ったことは、今回

の集会で戦争はぜったいにしてはいけないことだと思いました。なぜかというと、６年

生の発表で原子ばくだんを広島や長崎に１発ずつ落とされ、死者の人数が長崎は７万人

もいて「１発のばくだんでこんなにも死人がでるのだな」と思ったからです。 

 

６年１組 Ｎさん 

ぼくは、１～５年生の発表を聞いて、平和

があたりまえの世界はすごいんだなあと思い

ました。でも、まだ戦争をしている国があっ

て、とても残念です。でも、平和を取りもど

すことはできるので、ケンカをやめたり、人

にやさしくしたりと、今できることをやって

いこうと思います。 

 

６年２組 Ｔさん 

 今日の平和集会では、平和のありがたみ、戦争のおそろしさ、ひさんさなど、あらた

めて思いしらされました。２年生の勉強は、ぼくたちの身近な平和を新しく気づかせて

くれたので、とてもすばらしい発表だと思いました。これからも忘れられていく戦争の

おそろしさなどや、二度とやってはいけないことを、次の世代に伝えつづけていこうと

思います。 

 

 

３学期の給食開始日について 

給食の回数につきましては、藤井寺市柏原市学校給食会におきまして、年間６回（小

学校）の、行事によって給食を実施しない日を前提に予算が編成されています。今年度

の本校は行事の実施回数の関係で、１月の献立表に記載される１月１０日（水）の給食

を停止し、１月１１日（木）を３学期の給食開始日とさせていただきます。ご理解ご協

力をよろしくお願いいたします。 

 

生理用品および収納ボックスの寄贈について 

経済的な理由により生理用品を十分購入できない、いわゆる「生理の貧困」がニュー

スになっています。このような状況を受け、柏原市にゆかりのある企業様から児童・生

徒の「生理の貧困対策」として、生理用品と収納ボックスを寄贈いただきました。 

これまで保健室等に生理用品を常備していましたが、今回の寄附を活用し、トイレの

個室内に生理用品収納ボックスを設置しますので、困った時には利用してください。 

４年生の発表（大阪でおきた戦争） 

５年生の発表（沖縄の戦争） 

６年生の発表（広島・長崎、原子爆弾） 


